

lunes 28 de marzo de 2011

Nuevo espacio público en La Quinta

El barrio de La Quinta cuenta con un nuevo espacio público, en forma de mirador, producto de la construcción de la nave de servicio de la empresa municipal Aguas del Torcal.



Descargar imagen

El mirador tiene una superficie que supera los 1.700 metros cuadrados y se sitúa sobre la mencionada nave. Este espacio público está equipado con mobiliario urbano, y pronto se le añadirá un parque infantil y otro para personas mayores.

En la apertura del mirador han estado presentes el alcalde de la ciudad, Ricardo Millán, y la presidenta de la Asociación de Vecinos de La Quinta,



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen